

Nos cahiers de liaison

Nous avons décoré nos cahiers de liaison au couleur de notre niveau :
Les grands ont peint des bandes rouges et orange, les moyens, des bandes vertes foncées et vertes claires et les petits des bandes bleues claires et bleues foncées

Ensuite nous avons tracé à la peinture noire notre initiale, puis nous lui avons dessiné des bras et des jambes.

Pour finir Thérèse a découpé des petites fleurs et y a collé nos photos. Enfin celles-ci ont été collées sur nos cahiers, comme cela nous les reconnaissons sans difficulté.



